


sankt galler sport preis

Christoph Meier
 christoph.meier@sanktgallersportpreis.ch
 Telefon 079 600 77 16


Medienmitteilung – 30.8.2020
**10. Sankt Galler Sport Preis 2020:
 Die Volleyballmannschaft Herren 1 STV St. Gallen bei den Sportlern und die
 Mountainbikerin Ronja Blöchlinger bei den Nachwuchssportlern ausgezeichnet.**

Am Montag, 31. August 2020 fand im Pfalz Keller in St.Gallen die Verleihung der 10. Sankt Galler Sport Preise statt. Der Ehrenpreis ging an den ehemaligen Schweizer Nationalmannschaftsspieler Tranquillo Barnetta. Zur Nachwuchssportlerin des Jahres 2020 wurde die Mountainbikerin Ronja Blöchlinger gewählt. In der Kategorie Sportler/in siegte die Volleyballmannschaft Herren 1 des STV St. Gallen

In Anwesenheit zahlreicher Prominenz aus Politik und Sport überreichte Stadtrat Markus Buschor den „Ehren-Sport-Oscar“ an Tranquillo Barnetta. Dieser wurde für seine Leistungen als national und international erfolgreicher Spitzenfussballer geehrt. Sowohl der Europameistertitel als U17-Spieler als auch die Teilnahme an Europa- und Weltmeisterschaften mit der Nationalmannschaft (75 Einsätze) und seine herausragende Laufbahn als Spieler in europäischen und amerikanischen Spitzenclubs zeichnen seine Karriere aus. Dabei blieb Tranquillo ein echter St.Galler mit Bodenhaftung und sympathischem Auftritt ohne Starallüren.

Im Nachwuchsbereich siegte die junge, talentierte Mountainbikerin Ronja Blöchlinger, Mitglied in der U23 Nationalmannschaft mit zahlreichen nationalen und internationalen Erfolgen als

Medienpartner


Juniorin und mit Potential für den grossen Schritt an die Weltspitze. Die Auszeichnung mit dem Siegercheck über CHF 3'000.— wurde von Christoph Meier vom Panathlon-Club St.Gallen übergeben.

In der Kategorie Sportler/in setzte sich in einer spannenden Publikumswahl die Volleyballmannschaft Herren 1 des STV St. Gallen knapp durch. Eine kontinuierliche Steigerung ihrer Leistungen führte die verschworene Truppe aus der 3. Liga hinauf bis zu den NLB Playoffs und dem 1. Rang. Gestoppt wurde der Meisterkurs aufgrund der Coronakrise ein Spiel vor dem rechnerischen Meistertitel. Dies dürfte auch dazu geführt haben, dass im Leservoting diese Leistung entsprechend gewürdigt worden ist. Aus den Händen von IG-Sport-Präsident René Frick erhielt der Mannschaftsvertreter neben dem „Sport-Oscar“ auch den Siegercheck im Betrag von CHF 3'000.--.

Die Auszeichnungen für die fleissigsten Helfer/innen bei Swiss Volunteers gingen dieses Jahr an Nico Marent aus Rehetobel, Katharina Schwerdt aus St. Gallen und Hans Biefer aus Abtwil. Die Ehrung mit Preisübergabe nahm Mark Wirz, Direktor von Swiss Volunteers, vor.

Den vier Organisationen Panathlon-Club St.Gallen, IG Sport Stadt St.Gallen, Stadt St.Gallen Sport und Swiss Volunteers ist auch die Verleihung der 10. Sankt Galler Sport Preise in jeder Beziehung geglückt, auch wenn wegen dem Corona-Virus ein rigoroses Schutzkonzept verordnet wurde. Der von Beat Antenen moderierte Anlass war dank dem bekannten Comedian Gögi und den musikalischen Leckerbissen abwechslungsreich gestaltet. Für die musikalische Unterhaltung sorgten die Musiker Stefan Eberhard am E-Piano, Dani Felber an der Trompete und der Kontrabassistin Nadeschka Krajnc.

Die 11. Ausgabe des Sankt Galler Sport Preises findet am Montag, 6. September 2021 im Pfalz Keller St.Gallen statt.

Christoph Meier
Panathlon-Preiskommission
Tel. 079/600 77 16

René Frick
IG Sport Stadt St. Gallen
Tel. 079/ 433 51 52

Marcel Thoma
Stadt St.Gallen Sport
Tel. 071/224 53 47